

viernes 1 de agosto de 2025

Entidades y asociaciones de Antequera podrán optar a un nuevo programa de ayudas de Diputación de Málaga

Doble objetivo del programa: financiación de proyectos íntegros y obras, equipamientos y vehículos



Alberto Arana, responsable del área de Cooperación Ciudadana, Francisco José Martín, Diputado Provincial, y María Sierras, responsable de Familia, han informado en rueda de prensa sobre este asunto.

El plazo de inscripción de este nuevo programa de ayudas, que cuenta con un montante total de 846.000 euros, estará abierto hasta el 6 de agosto.

Se han habilitado dos líneas de ayudas. Una, para el desarrollo de proyectos de intervención social, dotada con 596.600 euros. En este caso, el importe máximo de cada subvención es de 20.000 euros. Y otra línea para inversiones en obras, equipamientos y vehículos para el cumplimiento de los fines sociales de cada entidad. Las cuantías máximas fijadas para cada entidad son de 59.900 euros para las obras de rehabilitación o reformas en infraestructuras o sedes; 18.0000 euros para equipamientos, y 40.000 euros para la adquisición y/o adaptación de vehículos.

Más información en: https://www.malaga.es/comunicacion/2746/com1_md3_cd-52566/la-diputacion-renueva-su-compromiso-con-el-tercer-sector-con-una-convocatoria-de-ayudas-dotada-con-846-000-euros [https://www.malaga.es/comunicacion/2746/com1_md3_cd-52566/la-diputacion-renueva-su-compromiso-con-el-tercer-sector-con-una-convocatoria-de-ayudas-dotada-con-846-000-euros]